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Stellungnahme des Bauamtes 
  Sitzung der BV Mitte, öffentlich, am 30.04.2020 

 
 
Anfrage der CDU vom 13. Februar 2020, Drucksache 10342/2014-2020  
 
 
 
Text der Anfrage:  
 
Welche Unterlagen und sonstigen Informationen bezogen auf den Stadtbezirk Mitte wur-
den dem gpa zur Prüfung (Beurteilung) vorgelegt? 
 
Antwort: Im Rahmen der gpa-Prüfung fanden mehrere Gespräche zwischen Vertretern der 

gpa und des Bauamtes statt. Dabei wurde von Seiten der gpa auch die Beteiligung 
der politischen Gremien thematisiert. Der Ablauf (Verteilung der Baulisten, Stellung-
nahmen zu eventuellen Nachfragen zu Vorhaben aus den Baulisten) wurde dem 
gpa mündlich erläutert. Unterlagen dazu wurden nicht weitergegeben. 

 
 
1. Zusatzfrage 
Wie hoch ist der prozentuale Anteil an der Gesamtzahl der in dem o. a. Zeitraum in den 
Baulisten aufgeführten Fälle die von der Bezirksvertretung nachgefragt worden sind? 
 
Antwort: Hierüber führt das Bauamt keine Statistik. 
 
 
2. Zusatzfrage 
Wie hoch ist der Anteil von Zeitverzögerungen, der ursächlich in der Nachfrage der Be-
zirksvertretung Mitte und dem Wunsch auf Wiedervorlage gründet? 
 
Antwort: Auch hierüber führt das Bauamt keine Statistik. 
 
 
 
 
 


